



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

• JUAN ANTONIO, A SANLÚCAR Y DOS HERMANAS

El próximo sábado día 16 Juan Antonio hablará a la Iglesia en Sanlúcar con motivo de su aniversario.

Al día siguiente, domingo por la mañana, lo hará a la Iglesia en Dos Hermanas.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por Nahir Montero. Domingo 10-9-23.

Predicación: *¿Qué es el Espíritu Santo?*

Mensaje por: **José Sisniegas.**

Es el Poder divino que actúa en el mundo y en sus individuos, es el nombre de una de las tres personas divinas, su que hacer se hace evidente desde los inicios mismos de la historia (Gen. 1:2); se da a conocer abiertamente después de la ascensión de Jesús a los cielos. En el Antiguo Testamento había costumbres que Jesucristo vino a cambiar completamente, al romper el velo del templo, se rasgó en dos de arriba abajo, esto significó que a partir de ahí Jesucristo pasó a ser el gran sumo sacerdote, ahora tú y yo tenemos acceso directo a Dios sin la necesidad de ningún otro intermediario, de ningún otro sacrificio, ni holocausto para el perdón de nuestros pecados. No importa lo que hayas hecho (Hch. 2:36,37) el sacrificio de Cristo fue y es suficiente. Cuando tú y yo conocemos, recibimos a Jesús en nuestra vida y nos bautizamos, pasamos a ser de su propiedad siendo sellados con su santo Espíritu. La principal función del Espíritu Santo es la de consolar calmar nuestros temores y llenarnos de esperanza. Recuerda cristiano que tienes un nuevo huésped en tu corazón llamado Espíritu Santo y ha venido para quedarse por tiempo indefinido mientras estemos en este mundo, Él es el causante de que de tu interior corran ríos de agua viva (Juan 7:37) para amar a Dios y vivir conforme a sus preceptos.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 17 DE SEPTIEMBRE DE 2023

• **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro.*

• **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Carlos Ariel. Predica:* *Julio César Muñoz.*

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas. Distribuyen:* *Ángela Acebedo, Eunice Melgar, Crithian Zambrano y Moisés Abraham Arauz. Ofrenda:* *Marisol Chiluisa y José Manuel Lázaro.*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro.*

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández.*

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVII. Nº 2093. Domingo 17 de septiembre de 2023

HASTA PRONTO, ENRIQUE

El pasado martes 15 de agosto, el cuerpo y el alma de Enrique Martorell adoptaron direcciones distintas. El cuerpo fue enterrado en Anna, Valencia, donde nació, y el alma subió a la presencia del Pastor y Obispo de nuestras almas (1ª de Pedro: 2:25).

Enrique nació en el lugar indicado el 8 de agosto de 1949. Fue prácticamente criado en la ciudad catalana de Tarrasa, donde sus padres se trasladaron a vivir siendo él niño.

Aquí empezó a frecuentar la Iglesia en la que ejercía como predicador Sixto Paredes, quien bautizó a Enrique el 28 de febrero de 1971.

Tres años después contrajo matrimonio con Nohemí Alonso, la mujer fuerte de Proverbios, a la que siempre he admirado. La pareja engendró tres hijos: Israel, Prisca e Iván.

Tanto Enrique como Nohemí querían dedicar sus vidas al servicio del Señor. Gestioné su admisión en un Instituto Bíblico de Lubbock, en Texas. Yo mismo acompañé al matrimonio a Estados Unidos. Después de los primeros aprendizajes de inglés y algunas materias bíblicas, Enrique decidió cambiar de Instituto y acabó graduándose como predicador en la *White's Ferry School of Preaching*, en West Monroe, estado de Louisiana.

Después de su graduación la familia regresó a España. Enrique intentó establecer

una Iglesia en Hospitalet, cerca de Barcelona. El 18 de enero 1980 inauguramos un local en la calle Santa Eulalia, pero el proyecto no dio resultado y Enrique se unió a la Iglesia de Tarrasa.

Cuando inauguramos en Fuenlabrada el *Centro Cristiano de Formación de Líderes* Enrique fue nombrado director, trasladándose a Madrid. Al cesar este Centro, Enrique estuvo como predicador en la Iglesia de la C./ Teruel, aparte de otras responsabilidades laborales. Y después de esta etapa decidió fijar su residencia en Estados Unidos, donde ejerció el ministerio de la predicación en varias iglesias. Al sentirse enfermo la familia regresó a Madrid, donde Enrique padeció durante nueve años.

El tanatorio de Toledo estuvo lleno de gente. En la breve ceremonia religiosa su hijo mayor, Israel, expuso con detalles lo que había significado tener a Enrique como padre. Quien esto escribe habló a continuación contando la participación de Enrique en el *Movimiento de Restauración en España*.

Sí, hasta pronto, Enrique.

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• 54 ENCUESTRO NACIONAL

Con el tradicional himno El Espíritu Santo en Jesús nos unió, Moisés Buzón, quien dirigía la última parte, puso fin al *54 Encuentro de las Iglesias de Cristo en España*.

Quienes confeccionaron el programa de este año tuvieron en cuenta a expositores de nuestras iglesias. Sólo ellos hablaron a los reunidos. Fueron: Pablo Salvador hijo, Juan Antonio Piñero, Pablo Salvador padre, Manasés Espada, Pedro Rebaque, Walter Precilla y Yolanda Monroy. Quien esto escribe tuvo a su cargo dos conferencias.

Los periodos de Alabanza fueron muy bien dirigidos por Víctor Rubí apoyado por Daniel Rubí, Ángela Taborga, Paula y Luz María Piñero.

Un grupo de hombres y mujeres, todos jóvenes, de cuyos nombres no dispongo atendieron a los niños. Juanjo Bedoya, Salvador Sánchez, Ana García y José Antonio Corral formaron el equipo técnico.

Además de las personas alojadas en el hotel, llegaban a diario miembros de las iglesias en Sevilla, Dos Hermanas, Chipiona y Sanlúcar de Barrameda. Venían a diario para la primera actividad y regresaban a sus hogares al anochecer.

Un momento emotivo lo constituyó cuando Yolanda Monroy entregó dos retratos mosaicos con alusiones a la historia de las Iglesias de Cristo a dos hombres prominentes: Miguel Perdomo, de Sevilla, y Manuel de León, de Asturias. Todos nos alegramos de tener entre nosotros a Manuel de León, después de un tiempo de delicada salud. Este hermano, actual predicador de la Iglesia en Sama de Langreo, estuvo durante nueve años en un seminario católico estudiando para cura. Su testimonio fue recibido con aplausos.

Se impone agradecer al Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo la elaboración del programa.

Ya ha dado comienzo la organización del próximo Encuentro.

• CULTO EN MEMORIA DE ENRIQUE MARTORELL

El domingo 24 de septiembre se llevará a cabo un culto en su memoria, al cual asistirán su mujer e hijos y al cual también estáis invitados todos aquellos que queráis acompañar a la familia y rendir este homenaje póstumo a un hombre ejemplo de fe e ilusión en su vida y ministerio al Señor.

• FALLECIMIENTO DE TEOFILA TITO RAMOS, MADRE DE NUESTRA HERMANA JUANA DE LA CRUZ

El pasado viernes por la noche fallecía en Lima (Perú) Teófila Tito, madre de nuestra hermana **Juana de la Cruz y abuela de Job**. Teófila pasaba de los cien años y estaba delicada a causa de un tumor en la zona de la mandíbula inferior derecha. Damos gracias a Dios por la larga vida de Teófila y oramos por su familia y nuestros hermanos en la fe para que el Señor les de consuelo y puedan pasar este trago amargo que les ha tocado vivir.

• RESPETO AL ESTUDIO Y EL CULTO:

Se ruega a todos los hermanos que llegan antes del culto cuando el estudio todavía no ha finalizado que guarden silencio, es muy desagradable escuchar murmullos de gente hablando, desconcentrando al orador y a los oyentes, faltando el respeto a la enseñanza que se está impartiendo que no es ni más ni menos la palabra de Dios.

• CALENDARIO DE ACTIVIDADES

Por parte del Consejo de la iglesia se ha elaborado el calendario de actividades, del cuarto trimestre, compartiéndolo con los líderes y responsables de los distintos ministerios que hay en la iglesia. El calendario se va a imprimir y se colocará en el tablón de anuncios de la entrada para que todos estemos enterados de las actividades y podamos anotarlas para asistir a las mismas.

• INICIO DE LAS ESCUELITAS

Ya queda menos para que nuestros niños y adolescentes vuelvan a las escuelitas dominicales, las obras de mejora del local están a punto de ser entregadas, rogamos a los padres tengan paciencia y controlen a los más pequeños durante el culto, ya que pronto todo volverá a la normalidad.

• PERRY HARDIN

Nuestro hermano y profesor de español en la universidad cristiana FREED-HARDMAN estuvo en Madrid en una conferencia celebrada en la universidad complutense de Madrid y aprovechó su estadía para compartir con nosotros el estudio del jueves pasado, hablando acerca del miedo, el estudio fue grabado. Se puede ver en el canal de YouTube Amigos de Jesús Manzano. Hubo una muy buena asistencia, más de lo habitual. Perry Hardin, expreso a través de hermanos y de Jesús Manzano, su satisfacción por la buena acogida que se le dispensó y por haberle permitido colaborar en la enseñanza de las Escrituras.